

入学説明会

2024.1.29

- 保護者の皆さん、本日は、ご多用の中、また大変寒い中、本校に足を運んでいただき、ありがとうございます。
- ギャングエイジと言われる小学3年生からの数年間がちょうどコロナとの戦いとなり、子育てされた皆様にとって大変な苦労があったかと思います。
- 中学生としての3年間は、自立にむけて心身ともに大きく成長します。私たちはその大事な時期にお預かりします。お子様の限りない可能性をできる限り伸ばせるよう、精いっぱい支援させていただきます。
- 保護者のみなさんと学校が心ひとつに協力し合うことで、お子さんの成長はより良い方向に、より大きいものになります。どうぞ、これから、よろしくお願ひします。

- さて、6年生の皆さん、★フリップ★ようこそ竜神中学校へ！
- 竜神中の龍は★フリップ★一流・プロフェッショナルの流です。
- 一流というと皆さんは、野球の「大谷選手」を思い浮かべるかもしれませんね。でも、一流とは限られた人だけがなれるものではありません。
- 竜神の生徒は、みんな一度しかない人生を、精いっぱい生きる一流の人になろうとしている、とってもかわいい、大好きな子たちです。今の歌を聞いた皆さんにはきっと伝わりましたね。
- そんな一流になるために、皆さんに、伝えたい言葉が一つあります。
- それは、★フリップ★「**楽しみに変える！**」という言葉です。
- 中学校は、自分から勉強しないと授業についていけませんし、何より3年後に高校受験が待っています。
- 小学校のような長放課もありませんから、勉強や部活動、いろいろな行事を自分から取り組んで、**一つ一つのことを楽しみに変えられるか**が、楽しい中学校生活にできる、一流になれる最大ポイントです。
- 今日は、皆さんが来るということで、中学1年生が歓迎のために全力で準備してきました。**この後も楽しみに！** この後の1年生の姿を見たら、「中学校生活を楽しみに変える！」という意味が少し分かるかもしれませんね。
- 全力！一生懸命がカッコイイ！竜神中が誇る1年生との時間も楽しんでください。
- 4月、元気に登校するのを、★フリップ★首を長くして待っていますよ。